

## **BAB IV**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Jenis Kajian Pustaka**

Jenis kajian pustaka yang digunakan yaitu deskriptif, suatu metode yang berfungsi untuk menganalisis atau menggambarkan sebuah hasil penelitian.

#### **B. Subyek**

Subjek yang digunakan dalam kajian pustaka adalah 5 jurnal yang menyangkut tentang sisa makanan pasien dirumah sakit.

#### **C. Jumlah Pustaka yang Dikaji**

Jumlah kajian pustaka yang digunakan yaitu 5 pustaka dalam bentuk jurnal, pustaka dalam bentuk jurnal, Aditya, V.C. (2017). Terjadinya Sisa Makanan Lunak Pada Pasien Rawat Inap Interene RSUD Swahlunto Tahun 2017, karya Tulis Ilmiah Politeknik Kesehatan Kemenkes Padang Tahun 2017, Anita. Y.A (2016). Faktor yang berhubungan dengan daya terima makanan lunak pasien rawat inap penyakit dalam RSUD Paaman Barat tahun 2018, Kemenkes RI (2013), Pedoman Pelayanan Gizi –RS-2013 Pdf. In Pedoman PGRS (pp-165), Marlina, Y., & Fitriana, R U. (2009) Gambaran Penampilan Makanan Dan Daya Terima Makanan Lunak Di Rumah Sakit Pusat Otak Nasional Jakarta 103, 1-12, Safitri, N, E 9 (2019). Hubungan Tingkat Kepuasan Penyajian Makanan dan Daya Terima Menu Dengan Sisa Makanan Biasa Pada Pasien Rawat Inap Kelas III RSUD Ir. Soekarno Kabupaten Soekarno. Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Muhamadiyah Surakarta, Sunarya, I, & Puspita, W.L (2019), Perbandingan Daya

Terima Makanan Serta Faktor – Faktor Yang Mempengaruhi Pada Sistem Penyelenggaraan Makanan Swakelola Dan Outsourcing *Pontianak Nutrition Journal (PNJ)*,1(2),74.<https://doi.org/10.30602/pnj.v1i2.292>

#### **D. Cara Pengumpulan Pustaka**

Menetapkan topik penelitian kemudian melakukan kajian yang berkaitan dengan teori dan topik penelitian. Dalam pencarian teori dan topik penelitian, mengumpulkan data kajian pustaka yang sesuai dengan topik penelitian sebanyak 5 kepustakaan dari kepustakaan yang berhubungan. Sumber-sumber kepustakaan yang diperoleh merupakan dari jurnal-jurnal yang di download di goggle scholar.

#### **E. Cara Analisis Pustaka**

Kegiatan evaluasi meliputi mencari, membaca, dan memilah kajian-kajian penelitian dan bahan pustaka yang memuat teori-teori yang relevan dengan penelitian yang dilakukan. Analisis pustaka dilakukan dengan merangkum, membandingkan hasil penelitian pada jurnal yang relevan dengan permasalahan yang dibahas.